

Zwickauischen Rathhause folgendes.

Tubanti wohneten allhie,

Und neben ihnen Sorabi.

Unter andern Gemälden war dazu sehen ein  
Frauen-Zimmer in Lebens Größe mit der halb-  
erloschenen Überschrift

= = = = = sich  
Dreyßig wendische Herren tödtet ich von  
Teutschlande ist die Wendische Sprache durch  
Das Benedische Gebiet durch Italien gegang-  
en biß in Spanien, daselbst ist ein Königreich  
an dem Frero Herculeo, allwo man besonders  
aus der Festung Gibraltar über das Meer aus  
Europa in Africam sehen kam, und heisset  
Andalusia oder Vandalusia Wendisch König-  
reich. Unterschiedliche Könige in Hispanirn  
haben wendische Nahmen geführet als Kani-  
mier Schön-fried Luiba Liebich qv. delitia wie  
Titus der Röm Kayser war, wie bey denen  
Bohmen Stomier Stehefried, Seyfried /  
Jaromier Friederich Friedenreich / Dro-  
himier, Theuer Fried.

In Spanischen Niederlanden haben die  
Wenden gewohnet, und die Stadt Gent,  
Wanda geheissen vid. Brabantische Histor.  
conf. Happel Kern Hist. pag. 24. 1678.  
Aus Spanien wende mich in Nie-  
der Sachsen, in Bremen, Holstein, Bagrien  
Mes